

PRESSEINFORMATION

3. Classic Cycle Circus in Baiersbronn

Quälen und Genießen auf höchstem Niveau: Baiersbronn im Schwarzwald lädt vom 10. bis 11. Juli 2021 zum legendären Retro-Event für Fahrradfahrer.

Stahlrahmen-Liebhaber und Hobbyradler aufgepasst: Wer Gefallen an Kult, Retro und ehemalige Radsporthelden findet und dazu einen Sinn für großartige Natur und kulinarische Höhenflüge hat, der ist auf dem Classic Cycle Circus in Baiersbronn genau richtig. Der Retro-Event findet vom 10. bis 11. Juli 2021 zum dritten Mal rund um den Kulturpark Glashütte Buhlbach statt und vereint trendigen Vintage-Style mit Sport und Lebensart auf höchstem Niveau. Mit von der Partie sind auch in diesem Jahr prominente Mitstreiter wie Mike Kluge und Harmut Bölts.

Unvergleichliche Qualität der Verpflegungsstationen

Der Classic Cycle Circus ist keine Massenveranstaltung mit Massenverpflegung, sondern ein exklusiver Zwei-Tages-Event, der dem hohen Gourmet-Niveau der Gemeinde im Schwarzwald würdig ist. Es ist ein sportliches Erlebnis-Wochenende, bei dem Schwitzen, Strampeln und Genießen Hand in Hand gehen. "Bei uns gibt es keine Stullen-Stopps, dafür Genuss-Tempel auf Sterne-Niveau, in denen man gewöhnlich im Radler-Outfit nicht absteigt", sagt Patrick Schreib, Tourismusdirektor von Baiersbronn. "Außerdem freuen wir uns natürlich, dass wir im Zuge der Corona-Lockerungen mit diesem besonderen, auf höchstens 30 Personen begrenzten Event, in den Sommer starten können".

Schwitzen und Schwelgen

Wer glaubt, dass es beim Classic Cycle Circus nur ums kulinarische Genießen geht liegt falsch. Auch sportliches Vergnügen steht auf dem Programm. Eine gewisse Grundkondition sollte jeder mitbringen, denn den Auftakt bildet am Samstag die 35 Kilometer lange Genießer-Runde. Am Sonntag treten dann die Teilnehmer für die 60 Kilometer lange Heldenrunde an den Start. Unterwegs locken wie immer

Mehr Schwarzwald gibt's nirgends!

die Genussstationen bei den örtlichen Gastronomen wie im Hotel Sackmann, im

Forsthaus Auerhahn oder im Forellenhof Buhlbach.

Wer darf antreten?

Teilnehmen kann übrigens jeder, der ein Stahlrahmen-Rad besitzt, welches älter

als Baujahr 1987 ist und außenliegende Bremskabel, eine Schaltung am

Unterrohr, keine Klickpedale und keinen Bordcomputer hat. Traditionelle

und authentische Kleidung (Stricktrikot, keine Kunstfaser) ist erwünscht. Wer

jetzt Lust bekommen hat: Anmeldungen zum Classic Cycle Circus Baiersbronn

werden noch entgegen genommen unter: www.classic-cycle-circus.de.

Mehr Informationen unter www.baiersbronn.de.

Juni 2021

Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismus-Gemeinde.

Sie besteht aus neun Ortsteilen mit 14.500 Einwohnern. Die beiden Marken "Genussraum für die Seele" und

"Wanderhimmel" bringen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns auf den Punkt: Kulinarik von der

regionalen Spezialität bis zur Drei-Sterne-Küche (höchste Sternedichte Deutschlands), ein umfangreiches Aktiv,

Wellness- und Familienangebot sowie ein vorbildliches Wanderwegenetz. Dieses umfasst 550 Kilometer

Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt, Premium- oder Qualitätsauszeichnung. Mehr unter:

www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik

Bianca Pflüger

Tel.: 07442 / 84 14 10

Mail: bianca.pflueger@baiersbronn.de

2